

Les paroisses de l'Église russe en Thaïlande aident les Thaïlandais atteints du coronavirus



Face à la situation épidémiologique difficile, les paroisses du diocèse de Thaïlande, avec la bénédiction de l'exarque patriarcal en Asie du Sud-Est, le métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est, ont accru le volume de leur aide aux malades.

Ainsi, le 8 juin 2021, au nom de l'Église orthodoxe russe, les représentants du diocèse ont livré 260 repas à des Thaïlandais malades du covid-19, soignés dans l'un des centres d'observation de Bangkok. L'archimandrite Oleg (Tcherepanine), secrétaire du diocèse de Thaïlande, a demandé aux recteurs des paroisses de poursuivre cette aide en permanence, malgré la situation financière difficile du diocèse.